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Zusammenfassung

        
Die differenzialdiagnostische Beurteilung schmerzhafter funktioneller Störungen des Rumpfes, also des Thorax und des Abdomens, ist sehr weitgespannt, auch hinsichtlich der Akuität und eventueller Konsequenzen. Die manualmedizinische Diagnostik kann hier einen wertvollen Beitrag in der Abgrenzung von struktureller und funktioneller Pathologie leisten. Im folgenden Beitrag werden manualmedizinische Syndrome vorgestellt, die Befundhäufungen aus dem muskuloskelettalen und viszeralen System zusammenfassen. Das erleichtert die primäre differenzialdiagnostische Beurteilung, ebenso aber auch die Therapieplanung. Die Kombination mit den osteopathischen Verfahren ist dabei sehr gewinnbringend. Eine notwendige fachärztliche Differenzialdiagnostik bleibt unumgänglich.


      
        
Abstract

        
The differential diagnosis of painful functional disorders of the trunk, that is the thorax and the abdomen, is very broad also with regard to the acuity and possible consequences. The manual-medical diagnostic can provide a valuable contribution in the differentiation of more structurally vs. a functional pathology. In the following contribution were manual-medical syndromes introduced, what summarize local findings of the muskuloskeletal (locomotor) and the visceral system. This makes the primary differential diagnosis easier, the therapeutic approach as well. The combination with osteopathic methods is very profitable. A necessary specialist differential diagnosis is untouched.


      

Schlüsselwörter

Thoraxschmerz - abdomineller Schmerz - Verkettung - osteopathische Verfahren - dorsales interskapuläres Syndrom - ventrales thorakales Syndrom - thorakoabdominales Syndrom
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thoracal pain - abdominal pain - chaining - osteopathic methods - dorso-medial interscapulare syndrome - ventral thoracic syndrome - thoracoabdominal syndrome
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